

Wie früher konnten wir mit dem Training wieder in der 2. Januarwoche starten. Die Anzahl der Teilnehmerinnen schwankte auch in diesem Jahr sehr. Manchmal turnten wir mit 16 und dann wieder standen wir auch nur zu viert in der Halle. Trotz all dem versuchen die Leiterinnen ein abwechslungsreiches Programm zu bieten. Da es im Juni oft abends auch noch warm war, zog es uns mehrmals nach draussen ins Training auf den Vita Parcours, zum Nordic Walking, im Kurpark zu Spass und Spiel oder rund um den Davosersee. Leider war uns aber dann der Wettergott nicht immer gnädig und wir wurden auch mal nass, was aber jeweils der guten Stimmung nicht schadete. Zum Abschluss vor der Sommerpause lud uns Romy ins Flüelatal auf ihre Hütte ein. Auch da war das Wetter durchgezogen. Grillen draussen war ok, aber zum Essen gingen wir alle gerne in die warme Hütte. Es war ein wunderschöner und gemütlicher Abend zum Einstieg in die Sommerferien.



Nach den Sommerferien stiegen wir wieder ins kurze Training vor dem Turnerabendübungen ein. Erfreulicherweise hatten sich 12 Turnerinnen entschlossen mitzumachen. Romy stellte ein tolles Programm zur Musik von ABBA zusammen und so konnten wir als Cheerleader einen tollen Auftritt am 3./4. November am Turnerabend geniessen. Wir und auch das Publikum hatten grossen Spass daran. Ein grosses Dankeschön an Romy! An alle Turnerinnen und Helferinnen ein Kompliment, alles verlief wunderbar und jede gab vollen Einsatz.



Zwischendurch trafen sich am 16./17. September 11 Turnerinnen für's Turnerreisli. Wie immer wussten wir noch nicht genau, was uns erwartet. Simone und Claudia hatten ein tolles Wochenende vorbereitet. Mit 2 kleinen Bussen fuhren wir über den Flüela und Maloja. In Chiavenna machten wir einen Kaffeehalt mit Besuch des Örtchens sowie dem Wochenmarkt. Nachdem sich alle gestärkt und eingekauft hatten, ging's weiter an den Comersee nach Colico. Auf dem Campingplatz hatte Simone für uns 3 hübsche Bungalows direkt am See reserviert! Bei einer Wanderung genossen wir die Umgebung, das italienische Essen und einige auch schon den See. Zurück auf dem Camping erfrischten wir uns alle im See, da es zwischenzeitlich doch recht warm geworden war. Abends genossen wir ein feines Essen im Restaurant auf dem Platz wiederum mit Seesicht. Nach einem Abendspaziergang mit Gelati und Schlummertrunk(tee) fielen wir alle müde ins Bett. Am Sonntag fuhren wir mit dem Schiff nach Gravedona wo wir Kultur, Landschaft, See und feines italienisches Essen und Gelati genossen. Dann hiess es auch schon wieder zurück über den See und nach Hause fahren. Herzlichen Dank an unsere Organisatorinnen, es war ein wunderbares Wochenende!



Nach dem Turnerabend versuchten wir unsere Fitness für den Winter mit viel Abwechslung aufzubauen. Unser Weihnachtsessen organisierten Silvia und Monica. Für den Abendspaziergang, der bei Regen und Schneefall stattfand, fanden sich leider nur gerade 6 Frauen. Zum Fondueplausch im Restaurant Stau trafen wir dann noch die anderen und somit waren wir 16 Turnerinnen, die einen letzten gemütlichen Abend in diesem Jahr genossen.